

Todo se derrumbó: por sus enfermedades César Villegas Urrutia desistió comprar San Luis

El empresario anunció la decisión y le pidió disculpas a quienes le pedían que regresara al club quillotano

Cuando parecía que todo iba bien encaminado y era cuestión de tiempo, el empresario César Villegas Urrutia dio a conocer que no comprará el paquete accionario que lo iba a transformar en el nuevo dueño del club canario.

Fue el propio César Villegas quien comunicó a "El Observador" su decisión, aduciendo que sus problemas de salud le hacían imposible adquirir el club, tal como le hubiera gustado.

"Tengo algunas enfermedades como la diabetes, problemas de visión y un cáncer que me impiden en estos momentos adquirir el club San Luis, tal como lo habíamos pensado como familia. Ya no tengo la vitalidad que poseía el 2015 cuando logramos llevar al club a la Primera División y luego de conversar con mis hijos y la familia tomamos la decisión", manifestó con algo de nostalgia el empresario quillotano.

Además César Villegas Urrutia dio a conocer sus disculpas a los hinchas de San Luis que se habían ilusionados con su regreso y le pedían a diario que volviera a la institución.

"Todos saben el cariño que le tengo al club, pero en estos momentos se me hace imposible por el motivo de mis enfermedades poder adquirir San Luis y poder trabajar como a mí me gusta, siempre buscando ser ganador", manifestó el empresario.

Con ello por ahora César Villegas y su familia, siguen siendo los mayoritarios accionistas y los dueños de Deportes Limache, manifestando el empresario que con los rojos esperan clasificar a la Liguilla, "para poder luchar por el ascenso, pero en caso que aquello no se consiga en esta temporada, intentaremos ir con todo el próximo año por ese objetivo", terminó manifestando el exitoso empresario.



César Villegas Urrutia anunció que por ahora no volverá a San Luis.